



庄中学校区 『人権を守って心が晴れになる』

庄中学校区テーマ



第3回人権フェスタ庄 を開催しました

庄保育園

庄幼稚園



庄小学校



11月10日(日)に3回目となる人権フェスタ庄を開催しました。人権学習推進委員や所属団体の皆様のご協力により、今年も盛大に開催することができました。演技発表やバザー、作品展示など、館全体を使って様々な取組を発表しました。演技発表は、保育園、幼稚園、庄小学校、庄中学校、清心中学・高校など、庄地区の学校の生徒や民族楽器演奏グループが、音楽、歌、ダンス、弁論などを披露しました。

展示スペースでは、庄学区子ども会の活動写真、庄小学校と庄中学校の生徒の人権ポスター、標語の展示、「あしたば」、「コトノハ」、「倉敷学園」の施設は利用者の方が作った陶芸作品や絵画、施設で使用されている福祉用具などの展示をしました。



庄中学校弁論発表



バザーの様子



人権のメッセージツリー

バザーでは、「クラシス」、「いっぼいっぼ」、「くるみ」、「コトノハ」の施設と庄学区栄養改善協議会がおいしい食べ物や小物の販売をしました。午後からは「いっぼいっぼ」の施設の方が調理室で「お菓子作り体験」を開き、ツイストクッキーの作り方を教えてくださいました。また、「人権のメッセージツリー」を設置し、ご来館いただいた皆様に人に言われてうれしい言葉などを書いて貼っていただきました。「ありがとう」や、「元気なあいさつ」、「笑顔」などといったメッセージをたくさんいただきました。

今年の人権フェスタ庄も、多くの方にご来館いただき、盛況のうちに終わることができました。今後もよりいっそう人権を身近に感じられるイベントにしていきたいと思っております。